
Ata nº 51/2021
Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às nove horas, se reuniram por

meio de videoconferência,  pelo aplicativo Teams, os integrantes do Fórum dos Conselhos

para plenária extraordinária, sendo: Telmo José Silva e Leny Camargo Fisch (CMDCI); Marco

Antonio Bender (COMJUVE); Rafael Lopes e Helena Thomé (CMDCA); Sandra de Oliveira

Rosa  (CMPCD);  Ricardo  Seewald  e  Andreia  dos  Santos  Podlasnisky (COMAS)  e  Deivid

Schuck   (CMD).  Além  dos  conselheiros  estavam  presentes  Gabriela  Pruch  (Casa  dos

Conselhos),  Roseli  Lopes  Tressoldi  Tedesco  (Cáritas)  e  Cláudio  Schaab  (COMES).  O

coordenador Telmo, inicia a reunião dando boas vindas a todos e todas e imediatamente

segue para as deliberações dos assuntos. A reunião do dia seis de agosto de dois mil e vinte

e um, por falta de quorum não foi realizada, transferindo para o dia dezessete de agosto de

dois  mil  e  vinte um,  as  nove  horas.  Pauta 1.  Votação  da  ata  50/2021: aprovada  por

unanimidade. Pauta 2. representantes dos Conselhos: A plenária é informada de que CMD,

por e-mail, indicou Deivid Schuck como titular e Rafael Lopes, suplente. No entanto, Rafael

Lopes  já  é  representantes  do  CMDCA,  não  havendo  possibilidade  de  representar  dois

Conselhos de acordo com o regimento interno do Fórum dos Conselhos. Diante disso, o CMD

deverá  indicar  primeiro  e  segundo  suplente.  Ainda  o  COMAS indicou  por  meio  do  ofício

031/2021,   Ricardo Seewald (Titular), Andreia dos Santos Podlasnisky (1ª titular) e Patrícia

Rappa Pallaoro (2ª suplente). As indicações são válidas a partir do recebimento das mesmas.

Pauta 3. Restaurante Popular: O assunto foi apresentado pelo Neli na última plenária e hoje,

devido a sua ausência a pauta será retomada na próxima reunião. Gabriela Ainda informa que

foi agendada para o dia 18/08, reunião com a Mesa Diretora do COMAS que também será

solicitada remarcação em função de que Neli e Clóvis não estão presentes na plenária para

confirma presença. Pauta 4. 13ª Conferência Municipal de Assistência: O evento ocorrerá

no dia 23.08.2021, terça-feira, de forma on-line. Os usuários da política de assistência social

escolhidos nas pré-conferências, um total de 10, se farão presentes na Casa dos Conselhos

respeitando  o  distanciamento.  As  inscrições  podem  ser  realizadas  pelo

sitenovohamburgo.rs.gov.br/comas.  Pauta 5. Seminário Lei Maria da Penha: a plenária é

informada de que o seminário ocorreu no dia seis de agosto de dois mil e vinte e um, no

período da tarde.  Pauta 6. Revestimento das Cadeiras: a plenária é informada de que foi

encaminhado memorando em vinte e oito de junho de dois mil e vinte e um solicitando o

revestimento das cadeiras. O memorando está em análise pela SDS. É ressaltado que foram

solicitados 5 (cinco) orçamentos e recebidos apenas 2 (dois).  Pauta 7. Funcionário para

Casa dos Conselhos: Foi encaminhado o ofício 02/2021, solicitando a cedência de servidor

para  Casa  dos  Conselhos,  frente  a  necessidade  pelas  grandes  demandas,  mas  até  o

momento o  Fórum não obteve resposta.  A plenária  decide por  reiterar  o  ofício  visto  que

ocorreram alteração na equipe da Casa dos Conselhos onde o servidor  Binô Mauirá,  foi
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deslocado para o CRAS Santo Afonso e Anelise Weber assume a parte administrativa do

CMDCA.  Ainda  a  Corregedoria  dos Conselhos Tutelares  está  sem administrativo.  Com a

saída do estagiário de ensino superior Rodrigo Rocha da Silva, foi realizado entrevistas com

candidatos e encaminhado memorando solicitando a contratação do novo estagiário. Por fim,

uma das estagiárias de ensino médio está em home office em função da sua gravidez. Rafael

sugere  que  seja  requerido  um  servidor.  Helena  ressaltou,  que  nenhum  servidor  tem

permanência e que isso depende da administração. Marco reforça que os Conselhos devem

oficiar, requerendo um servidor. Ricardo informa da necessidade de assessoria jurídica pois o

Giuliano Schneider dispõe de 12 horas para todos os conselhos. Foi explanado que o mesmo

está à disposição dos Conselhos. Pauta 8. Assuntos Gerais: Gabriela não gozou as férias,

em função das alterações da equipe o que será revisto. O assunto Caminhão Cozinha foi

apresentado por Clóvis na última plenária, mas no momento não se tem novidades. Telmo

sugere que nas pautas  tenha-se espaço para  o pronunciamento  de todos os  Conselhos.

CMDCI é responsável pela fiscalização dos Lares que, atualmente são trinta e cinco e apenas

nove  estão  regulares.  No  município  há  duas  ILPIs  sem  fins  lucrativos,  respeitando  os

protocolos da COVID.  Cláudio fala que o COMES estão com a parceira da UNISOL que

recebeu uma verba parlamentar  e estão oferecendo diversos cursos de formação para a

economia  solidária.  Cláudio  enviará  o  convite  dos  cursos  no  whatsapp  do  Fórum  dos

Conselhos.  Informa  ainda  que  nesta  semana  iniciará  o  curso  de  musicalização  para  a

ECOSOL (economia solidária) ministrado pela professora Tita de Lomba Grande. Além disso,

terá formação de agentes comunitários para a economia solidária. Por fim, Cláudio coloca que

o Hotel Swan Tower tomou a iniciativa de ter uma feira de produtores dentro do hotel. A feira

acontece semanalmente nas quartas-feiras das 9h às  15h e  é  aberta  a  comunidade.  Os

expositores têm a certificação de produção orgânica. Helena parabeniza a todos pelas ações

que estão sendo realizadas. Sandra informa que na próxima semana ocorrerá a Semana da

Pessoa com Deficiência e a programação que será encaminhada assim que chegarem os

Cards produzidos pela Universidade FEEVALE. A programação conta com a realização de

“lives”  e  Gabriela  e  Lucimara  estão  dando  o  apoio  na  organização.  Ricardo,  trouxe  ao

conhecimento dos participantes o financiamento do Município às entidades que executam

programas  de  assistência  social.  Tais  termos  de  parceria  finalizaram  em  trinta  e  um  de

dezembro deste ano gerando dúvidas se os termos serão aditados ou será lançado edital. Até

o momento não tem posição concreta sobre a continuidade dos serviços. Ricardo coloca que

é preciso apoio do Fórum dos Conselhos. A próxima plenária será no dia três de setembro de

dois mil e vinte e um. Encerrada a reunião, as dez horas e trinta minutos. Nada mais havendo

a tratar,  encerro a presente ata que será  assinada por  mim Leny Camargo Fisch e pelo

coordenador Telmo José Silva após aprovação na próxima plenária.
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